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      Аннотация

    
        
          Объект исследования - "Системы цифрового ТВ и 5G вещания". Цель работы - Исследование возможных сценариев и предложений по частотным планам для совместного использования сервисов цифрового ТВ и 5G вещания в ДМВ диапазоне. Данная работа посвящена исследованию различных сценариев совместного использования систем цифрового телевидения и 5G вещания. Рассмотрены возможные пути конвергенции вещательных и беспроводных широкополосных услуг. Проведен анализ использования спектра и распределения частотных каналов в диапазоне ниже 700 МГц (470 - 694 МГц) для ширины каналов цифрового ТВ 8 МГц в соответствии с международным соглашением МСЭ "Женева 2006" (GE06). Рассмотрен ряд вариантов размещения частотных блоков системы 5G Broadcast шириной 5 МГц, 10 МГц, 15 МГц и 20 МГц для диапазона ниже 700 МГц и для поддиапазона Supplemental Downlink (SDL) 738 - 758 МГц в диапазоне 700 МГц. Предложены и исследованы различные варианты частотно-территориальных планов. Показано, что использование каналов 5G Broadcast шириной 8 МГц в рамках плана GE06 будет наиболее эффективным вариантом использования спектра ДМВ, тогда как в поддиапазоне SDL можно использовать каналы 5G Broadcast с шириной пропорциональной 5 МГц.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Digital TV and 5G broadcasting systems”. The goal of the graduate qualification work: Investigation of possible scenarios and frequency band plan proposals for joint use of Digital TV and 5G Broadcast services in UHF band. The given work is devoted to study of different scenarios for joint use of Digital TV and 5G broadcasting systems. Possible ways for convergences of Broadcast and wireless Broadband services are considered.  Analysis of spectrum use and frequency channel allocations for sub-700 MHz band (470 - 694 MHz) is made for 8 MHz Digital TV channels raster according to ITU Geneva 2006 Agreement (GE06). A number of cases for arrangement of 5 MHz, 10 MHz, 15 MHz and 20 MHz 5G Broadcast frequency blocks are considered for sub-700 MHz band and for Supplemental Downlink (SDL) sub-band (738 - 758 MHz) in 700 MHz band. Different options for frequency band and network coverage plans are proposed and studied. It is shown that the use of 8 MHz 5G Broadcast channels in the framework of GE06 plan would be the most efficient option for UHF spectrum use whereas SDL may use 5G Broadcast channels proportional to 5 MHz.
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